## LÜNFBURG

## Weltenbrecher zu Gast im mosaique

Die Weltenbrecher, das Theater der Lebenshilfe, spielen morgen, Freitag, um 19 Uhr im mosaique-Haus der Kulturen. Aufgeführt wird das Stück "Wo der Pfeffer wächst", in dem es um Lebensträume "und andere Katastrophen" geht. Das Stück führte die Gruppe um ihren Leiter Stefan Schliephake bereits als einzige deutsche Vertreter auf einem Festival in Salzburg auf. 2014 gewannen die Weltenbrecher den internationalen Amateurtheaterpreis der Theatertage am See und traten beim parlamentarischen Euthanasie-Gedenktag in Berlin auf. Der Eintritt ins mosaique-Haus an der Katzenstraße erfolgt gegen eine Spende. lz